



学校だより
 2017年12月26日
 やさしく かしこく
 たくましく

玉名小最後のもちつき大会・教育講演会

11/26(日)玉名小最後の餅つき大会が行われました。

小雨も降り、天気を心配していましたが、日程を少し早めて杵で餅をつく体験をさせていただきました。前日保護者の皆様に準備していただき、当日は朝早くから地域の方に釜に火を入れていただいたおかげで、1年生から6年生まで、体験・試食と楽しく過ごすことができました。多くの皆様にご支援いただいた5年生の餅米がおいしいお餅になりました。販売にもご協力いただき有り難うございました。

午後は、スペシャルオリンピックスの事務局を長年にわたり努められた「中村勝子さん」に講演いただき、人が支え合うことの大切さを学びました。講演後にはお手紙もいただき、玉名小の子どもたちの聞き方がすばらしいと褒めていただきました。

中村さんが一番伝えたかった「障がいのある人も、周りのサポートがあればたくさんの方が育つし、サポートした人も優しい心が育つ」というメッセージをしっかり受け止め、今後に活かしましょう。



持久走大会

ふるさと走る



1年生 はりきってスタート!



2年生練習の成果を発揮



3・4年生男子 スタート



3・4年生女子 競い合いスタート



5・6年生一斉にスタート



新記録・タイ記録紹介

後期前半の終了! ~後期のめあては達成できたかな?~

後期前半が終了し、10月はじめに立てためあてについて、それぞれの学年で振り返りました。評価とその根拠について、考えを深めました。

- ◆やさしく「一人ぼっちをつくらない」 ◎
これからも相手の気持ちを考え行動するよう心がけます。
- ◆かしこく「学習規律」の徹底・発表を頑張る ○
自分の思いを言葉にする発表も充実させたいものです。
- ◆たくましく「朝マラソン」に頑張る ◎
自分たちなりの反省が見られました。



12/3(日)見事な走り! 支館対抗駅伝4位

桃田運動公園で行われた支館対抗駅伝で、玉名支館は、総合4位を獲得しました。それぞれの区間で、選手の皆さんが力を発揮し、全員の力で4位に入賞することができました。

玉名小からは、5年の久保田君と6年の本田さんが参加しました。本田さんは見事区間賞を取り、玉名小全児童にも紹介されました。入賞、おめでとうございます。



11/30(木)4年生年見学旅行

石貫小学校と合同で通潤橋へ出かけました。円形分水でも学びを深めました。交流しながら、貴重な見学ができました。



1/14(日)市民音楽祭出演

本年度の音楽祭は、玉陵中学校区の6小の閉校をテーマに、校歌を児童全員で披露します。14時の開演となっております。玉陵小学校の新しい校歌も披露する予定です。練習に頑張っています。



本年もお世話になりました。
よい年をお迎えください!